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ATA DA 31ª REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 1 

DE PSICOLOGIA DA 24ª REGIÃO, REALIZADA NO DIA 05 DE NOVEMBRO DE 2 

2024, NO FORMATO ONLINE, POR MEIO DE PLATAFORMA GOOGLEMEET. As 11h 3 

min, iniciou-se a reunião com os conselheiros: Clivaldenha Marques de Souza (CRP24/00450), 4 

Milka Miranda Freire (CRP 24/0532), Ana Karla da Silva Feitoza (CRP24/00682), Edna Mônica 5 

Wobeto (CRP24/00549), Carla Ilara Almeida Vieira (CRP24/00553), Hudson dos Santos Ribeiro 6 

(CRP24/01897), Letícia Damasco Silveira (CRP24/01598), Ademir da Costa (CRP24/001032) e 7 

Samili Taiane de Almeida Araújo (CRP24/03322). ORDEM DO DIA: Definição da delegação 8 

que participará da APAF de dezembro de 2024. A conselheira Presidente Clivaldenha 9 

Marques deu início a reunião plenária extraordinária acolhendo a todos os participantes e citando 10 

o art. 52 do Regimento Interno que sinaliza que o plenário reunir-se-á, extraordinariamente, por 11 

iniciativa da Presidência ou por solicitação de no mínimo 2/3 (dois terços) dos Conselheiros 12 

Efetivos, em reunião convocada a qualquer momento, limitada a pauta que motivou a 13 

convocação. A presente reunião possui como pauta única definição da delegação que participará 14 

da APAF que acontecerá em dezembro de 2024. Para convocação da Plenária Extraordinária, 15 

considerou-se o prazo para envio dos nomes ao CFP e devido a algumas dúvidas surgidas por 16 

alguns conselheiros sobre os critérios para escolha dos delegados. Em consenso, se reúnem para 17 

deliberar a ORDEM DO DIA. A conselheira Clivaldenha dá as boas-vindas aos presentes e 18 

aproveita o momento para apresentar o coordenador atual do CRP24, o psicólogo Vinicius 19 

Santos, aos conselheiros, aproveitando que todos os efetivos estão presentes. O coordenador 20 

Vinicius agradece o convite de fazer parte do conselho como coordenador e se coloca à 21 

disposição para contribuir com toda a sua experiencia no sistema conselhos. A conselheira 22 

presidente Clivaldenha inicia sua fala contextualizando sobre a APAF, e pontuando que antecede 23 

a essa agenda uma reunião entre presidentes e tesoureiros, que são os ordenadores de despesas, e 24 

que nessas reuniões se discute pontos importantes e de pertinência a quem ocupa esses lugares, e 25 

defende que a ida para APAF seja de conselheiros que estejam engajados e apropriados sobre o 26 

que tem acontecido dentro do CRP24, que não cabe, nessa agenda a fala de que precisa ir para 27 

aprender sobre o sistema conselhos, pois lá é um espaço para articulação política e também de 28 

deliberação sobre decisões que impactam a todo o sistema conselhos. E diante dessa importância 29 

defende a importância de ela, como presidenta e também a tesoureira, que já estarão nessa 30 

agenda prévia, permaneçam na delegação pensando tanto no princípio da economicidade quanto 31 

na importância das decisões que impactam diretamente quem está no lugar de ordenador de 32 

despesa.  Nesse sentido, abre a palavra para o conselheiro que deseja colocar seu nome para 33 
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apreciação para ocupar os cargos de delegados suplentes. A conselheira tesoureira Ana Karla 34 

encaminha que se utilize temporizador para que cada conselheiros tenha tempo de fala e não 35 

fique extenso nem injusto de um falar mais e o outro menos. A plenária assente o 36 

encaminhamento. Em seguida, a conselheira reforça a fala da presidente informando que a APAF 37 

é um local qualificado de discussões políticas e administrativas do sistema conselho. E, portanto, 38 

não é um espaço para ir passear, não é o espaço para as pessoas irem lá só pra dizer, eu nunca vi, 39 

eu estou aqui pra conhecer, lá é um espaço de representatividade. E é uma metodologia 40 

totalmente técnica e administrativa. Entende que há um incômodo e um movimento para ir quem 41 

nunca participou. A conselheira continua dizendo que no primeiro momento defendeu que 42 

fossem as quatro integrantes da diretoria, porém, como houve uma discussão aqui de que outras 43 

pessoas precisam conhecer, propõe que os delegados suplentes, sejam quem ainda não foi, mas 44 

que estejam apropriadas do fazer no CRP24. A conselheira Carla Ilara pede a palavra e sinaliza 45 

que não está colocando seu nome, mas deseja se posicionar sobre a fala surgida no grupo de 46 

WhatsApp que para a APAF podem ir quatro pessoas, sem necessariamente serem presidente e 47 

tesoureiro, e enfatiza não fazer sentido indicar 6 pessoas para essa agenda, pois é um custo 48 

excessivo e desnecessário, e não faz sentido que os ordenadores de despesas não estejam 49 

pre4sentes nessas discussões que acontecem na APAF e pontua que lá não espaço para aprender 50 

sobre o que está acontecendo no conselho, pelo contrário, é um espaço que o conselheiro precisa 51 

estar inteirado e antenado com o que está acontecendo no nosso conselho, de quem participa 52 

ativamente das reuniões plenárias, pois as discussões lá impactam diretamente nas ações do 53 

nosso CRP. A conselheira Edna Mônica coloca seu nome para apreciação e verbaliza 54 

concordância com a ida da presidente e da tesoureira por serem ordenadoras de despesas, e 55 

pontua que está diretamente interessada em participar da APAF devido aos temas que serão 56 

discutidos lá e que tem ligação nas comissões que faz parte como a COMORG, os 57 

PRÉCPREPSIS e o GT que participa da metodologia do CREPOP. Mas por outro lado, pontua 58 

que é importante que outros conselheiros que tenham a possiblidade de continuar no colegiado 59 

possam ir para terem essa experiência, como Hudson, Samili e Leticia, e entende ser necessário 60 

esse momento para que possam dar continuidade, pois compreende que tanto ela quanto Carla 61 

Ilara e Ana Karla não continuarão no colegiado. A conselheira Leticia coloca seu nome para 62 

apreciação e pontua que o colegiado pecou quando não fez a rotatividade para participação dessa 63 

agenda da APAF, pois dessa maneira teria tido a oportunidade de mais conselheiros participarem. 64 

E concorda com a proposta de irem duas pessoas que não participaram ainda. A conselheira 65 

Leticia pontua soar ruim as falas de que a pessoa está indo para passear, pois ela tem outro 66 
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entendimento, não é só quem está na diretoria que tem comprometimento, pois pode ir um 67 

presidente e um tesoureiro só para passear, acredita que não é o cargo que define o 68 

comprometimento da pessoa e sim a postura da pessoa. O conselheiro Hudson pontua que não irá 69 

se repetir, que entende que o espaço legitimo para dialogar é a plenária e não grupo de 70 

WhatsApp. Pontua ainda ser uma reunião importante, de políticas, administração e finança, e que 71 

seria importante contemplar pessoas que estejam envolvidas com essas pautas. E justifica que 72 

por ser adventista e guardar o sábado, e essas discussões ocorrerem tanto no sabado quanto no 73 

domingo, não conseguiria estar presente em toda a atividade, e por mais que tenha interesse em 74 

conhecer essa realidade, não conseguiria contribuir na assembleia como deveria, por ter que se 75 

ausentar um dia inteiro. E sente-se contemplado com os nomes dos que se colocaram a 76 

disposição, no caso Leticia e Edna Mônica. O conselheiro Ademir se posiciona dizendo que 77 

havia cogitado colocar seu nome para participar, mas preferiu retirar o seu nome e apoiar a ida da 78 

conselheira Leticia e da conselheira Edna Mônica. A conselheira Milka, pontua que 79 

anteriormente havia demonstrado interesse de ir como membra da diretoria, mas que por um 80 

compromisso pessoal na mesma data da APAF, não poderá participar e por esse motivo não 81 

coloca seu nome para apreciação. A conselheira Samili informa que não colocará seu nome para 82 

apreciação, e sentiu que em alguns momentos as falas tenham sido direcionadas à ela sobre não 83 

participar ativamente, mas não entrará nesse mérito, e agradece a conselheira Leticia pela 84 

provocação desse momento para discutir sobre esses nomes para compor a delegação e não 85 

seguir o que estava previamente estabelecido de ir somente os membros da diretoria. A 86 

conselheira Carla Ilara pontua a fala da conselheira Samili, sinalizando que a escolha da 87 

delegação da APAF nunca foi escondido, sempre foi discutido em plenária, tem se feito 88 

revezamento sim, inclusive defendeu-se a ida da Edna Mônica no lugar da ex vice presidente, 89 

tanto a Ana Karla quanto a Val foram quando ainda não faziam parte da diretoria, e que ela ainda 90 

não tinha ido, mas que quando esteve como vice-presidente, se sentiu obrigada a ir para se 91 

apropriar daquele espaço de discussão, e defende que os conselheiros precisam se apropriar e 92 

estar mais atentos ao que acontece no conselho, e fala isso de modo geral, e que sua fala não foi 93 

direcionada a alguém especifico. A conselheira presidente acolhe todas as falas dos conselheiros 94 

e enfatiza o compromisso dessa diretoria na transparência e no compromisso ético, diante disso 95 

coloca para votação os nomes das delegadas que participarão da APAF: conselheira presidente 96 

Clivaldenha Marques, a conselheira tesoureira Ana Karla, a conselheira vice-presidente Leticia 97 

Damasco e a conselheira Edna Mônica, e por 8 votos a favor, 0 contrários e 0 abstenções é 98 

deliberado a delegação que participará da APAF em dezembro de 2025. A conselheira presidenta 99 
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encaminha ao coordenador Vinicius que providencie os trâmites administrativos após a reunião 100 

extraordinária e que encaminhe ao e-mail da conselheira Edna Mônica os materiais enviados 101 

pelo Federal sobre as pautas. Nada mais havendo a tratar, a conselheira Clivaldenha Marques, 102 

presidente, encerra a sessão às 13:33 horas, da qual eu, Milka Miranda Freire, conselheira 103 

secretária do CRP24 lavrei a presente Ata, que lida e aprovada será assinada pelas (os) 104 

conselheiras (os) presentes para que se produza os efeitos legais. Porto Velho, 05 de novembro 105 

de 2024.  106 

Clivaldenha Marques de Souza          107 

Ana Karla da Silva Feitoza 108 

Milka Miranda Freire                              109 

Hudson dos Santos Ribeiro  110 

Carla Ilara de Almeida Vieira              111 

Edna Mônica da Silva Wobeto           112 

Letícia Damasco Silveira  113 

Samili Taiane de Almeida Araújo 114 

Ademir da Costa 115 
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